

DING! DANG! DONG!

— Le 23 février S. G. Mgr Brunet, évêque de Mont-Laurier, a célébré pour la première fois la messe dans sa nouvelle cathédrale.

— Le 25 février la jolie église de Meyronne, Sask., diocèse de Regina, a été la proie des flammes. Rien n'a pu être sauvé. Toutes nos sympathies à M. l'abbé Bois, curé, et à ses paroissiens.

— M. l'abbé C.-N. Deslandes, ancien directeur du Petit Séminaire de Saint-Boniface et premier supérieur du collège de Gravelbourg, a été nommé aumônier de l'hôpital de Saint-Boniface. Il est entré en fonctions le 1er mars.

— Le 2 mars, M. J.-Ernest Cyr, ancien député fédéral de Provencher, a donné une très intéressante conférence sur Mgr Provencher au club "Le Canada" à Winnipeg. M. Cyr a fait revivre avec éloquence la grande figure du fondateur de l'Eglise de l'Ouest canadien et su dégager de sa vie de très pratiques leçons de foi et de patriotisme.

— Le 23 mars prochain le R. P. Damase Dandurand, O. M. I., aura cent ans bien comptés. La célébration du centenaire a été remise au 25, mardi. Le doyen des prêtres de l'univers célébrera la messe à 9 heures dans la cathédrale de Saint-Boniface et S. G. Mgr l'Archevêque prononcera le sermon de circonstance. Le dîner du clergé aura lieu au Juniorat des Oblats, où réside l'heureux jubilaire.

— M. l'abbé J.-Ad. Sabourin, directeur du Petit Séminaire, a donné, à "l'Union Canadienne", le 9 mars, une très intéressante conférence sur les Polonais et les Ruthènes. Il a retracé l'histoire religieuse et nationale de ces peuples, qui, espérons-le, vont recouvrer leur indépendance.

— **La Réponse** : 82, rue Bonaparte, Paris—VI. Sommaire de février : Un cas de conscience.—Notre grand concours d'apologétique populaire.—L'infanticide en Chine.—Questions et réponses.—Le cerveau et la pensée.—Çà et là.

R. I. P.

— Le T. R. P. Pascal Lajoie, supérieur général des Clercs de Saint-Viateur, décédé en Belgique le 1er mars. L'illustre défunt était Canadien français.

— Rde Soeur M.-Louis de Gonzague, née Céline Doucet, des Missionnaires Oblates du Sacré-Coeur de Marie-Immaculée, décédée à Saint-Boniface.

— M. le docteur Edouard Desjardins, oculiste bien connu, décédé à Montréal. Il était le père du R. P. Joseph-P. Desjardins, préfet de discipline au collège de Saint-Boniface ces dernières années.